

Mercredi 7 septembre 2011

Xavier Péricat rétablit la vérité sur la réalité de la dette argenteuillaise.

En complément du dernier article que j'ai publié, je vous invite à visionner la vidéo de l'interview de Xavier PERICAT qu'il a donné hier au 12/13 de France 3 Ile-de-France. Je tiens à le féliciter de son intervention claire et précise digne de l'excellent adjoint aux finances qu'il était, toujours préoccupé par la défense du contribuable argenteuillais. Cela permet, s'il en était encore besoin, d'éclairer les Argenteuillais sur le véritable responsable de la situation catastrophique d'Argenteuil.

(Cliquez sur lecture pour regarder le reportage)

Share **Plus**
[Email](#)
[Lien](#)
[Imprimer](#)

Par Georges Mothron

[Contact](#) [C.G.U.](#) [Signaler un abus](#) [Articles les plus commentés](#)

Partager l'article : Xavier Péricat rétablit la vé
En complément du dernier article que j'ai publié, je vous invite à visionner la vidéo de l'interview de Xavier PERICAT...

Share